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Betreff - Antrag
Für ein bienen- und menschenfreundliches Strassenbegleitgrün

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen
In der vom Stadtrat 2018 beschlossenen „Biodiversitätsstrategie München"

So (Len dass die Grünflächen in den städtischen Grünanlagen unter Berücksichtigungder Nutzungsintensität grundsätzlich so naturnah wie möglich angelegt und
gepflegt werden sollen. Beim Strassenbegleitgrün gab es 2021/2022 einen
Pilotversuch des Baureferats Schwabing West. Ab 2022 auch Bogenhausen.
von der TU München wurde das 2019 Forschungsvorhaben "bunte Bänder" der
TUM u.a. an der Rosenheimer Landstrasse durch geführt. Ergebnis bei beiden
Versuchen: Die Flächen sollten nicht öfter als zweimal im Jahr gemäht werden
(Juni/Juli und Spätherbst). Das Mähgut sollte entfernt werden, um daraus
resultierenden Nährstoffeintrag zu minimieren. Vorteile bei der Artenvielfalt
und bei der Anzahl der Insekten. Im Gegensatz dazu wurde im Viertel bereits
Anfang April gemaht, z. T. bodentief. Antrag: Ab sofort nur noch zweimaligeMahd von Strassenbegleitgrün im Viertel mit Entfernung der Mahd.
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